

も かえ がっこう お きょうかしよ タブレットパソコンの持ち帰りと学校に置いておく教科書について

ひとり だい
一人1台のタブレットパソコンを、5月下旬～6月頃からクッションケースに入れて
まいにち も かえ
毎日持ち帰るようにします。(学校に置いていく日もあります。)

タブレットパソコンを、お家での学習にも使ってください。充電コード(ACアダプ
ター)はお家に置いておきます。管理とともに、充電のご協力をお願いします。タブ
レットパソコンのセットはリース品です。大切に使ってください。

タブレットパソコンは学習の道具です。お家でもルールを決めて使ってください。

きょうかしよ
教科書はすべて持ち帰るとよいのですが、ランドセルが重くなるので、学級でまとめ
て保管します。ただし、お家で使うときは持ち帰ります。

がっきまつ
学期末には、一度に集中しないよう、計画的に持ち帰るようにします。

がっきちゆう
学期中、教科書を持ち帰らせたいときは、担任に知らせてください。

がっこう お きょうかしよ 【学校に置いておく教科書】

りか しゃかい せいかつ しょしゃ おんがく ずこう どうとく ほけん えいご がいこくごかつどう かに
理科、社会、生活、書写、音楽、図工、道徳、保健、英語(外国語活動)、家庭、ほか
がくねん き
学年で決められたもの

ねんせい 【1年生について】

ねんせい
1年生については、タブレットパソコンを自分で使えるようになるまで、しばらくの
あいだ うち も かえ
間はお家に持ち帰りません。

うち 【お家でインターネットにつながりますか？】

も かえ
持ち帰ったタブレットパソコンをインターネットにつなげられるとよいと思います。
きょういくいんかい
教育委員会からの通知(裏面)を参考にして、考えてみてください。

しよくいんしょうかい

職員紹介

いりようてき
医療的ケアサポーター(看護師)が着任しました。よろしくお願ひします。

医療的ケアサポーター

R4.5.9から

さんこう よっかいちしきょういくいんかい つうち
参考：四日市市教育委員会からの通知（HOME&SCHOOL より）

こべつがくしゅうしえん 個別学習支援ソフト「ドリルパーク」について

通知日時 2022/04/27 15:02

通知タイトル 【教育委員会】個別学習支援ソフト「ドリルパーク」について

本市では、本年度より市立全小・中学校において、個別学習支援ソフトウェア「ドリルパーク」を導入しました。

ドリルパークは朝学習の時間や授業中の問題演習、あるいは家庭での自学自習の時間など、子どもが自立して問題に取り組む様々な場面で利用できます。

基礎基本の力を身につける「ベーシックドリル」と、思考・判断・表現の力を身につける「パワーアップドリル」があり、子どもが自立して学び、確かな学力の定着のために今後ドリルパークを活用していきます。

インターネット^{せつぞく}接続のためのWi-Fiルータ^{かだ}貸し出しの^{あんない}ご案内

通知日時 2022/04/28 15:02

通知タイトル インターネット接続のためのWi-Fiルータ貸し出しのご案内

今年度はタブレット端末を臨時休校や長期休業中だけでなく、家庭に持ち帰って学習に利用する機会が増えてきます。また、4月よりお子さんのタブレット使用できる学習用アプリを導入しました。

ぜひご家庭でお子さんが学校から持ち帰ったタブレットを繋げることができるインターネット環境の整備をご検討ください。

インターネット接続には次の(1)～(4)のような方法がありますが、(4)教育委員会の貸出用Wi-Fi用ルータをご希望のご家庭は学校にその旨を連絡してください。申請関係の書類をお渡しします。

※Wi-Fiルータ本体のみ貸し出します。通信契約（SIMのみの契約）、通信料の負担はご家庭でお願いします。

- (1)固定回線契約による接続
- (2)携帯通信会社等のモバイルWi-Fiルータによる接続
- (3)スマートフォンのテザリングによる接続
- (4)教育委員会のWi-Fiルータを借用し、通信契約を家庭で行い接続